



El lunes, diputados discutirán leyes secundarias de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, anunció que el primer paquete de leyes secundarias de la reforma judicial se votará el lunes. Son las reglas para la elección de jueces, magistrados y ministros en 2025 y para los juzgadores y magistrados que lleguen a faltar en 2027. Se prevé aplanadora de Morena y sus aliados. “El lunes habría doble sesión, una sesión para la publicidad de los dictámenes y otra sesión para la deliberación, discusión y en su caso aprobación”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1vTrn2KY7coh8CU?e=Zc2cNf